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我们在面对市场上如此多的纤维被的时候，你了解纤维被的选购指南吗?下面小编就来为大家介绍一下这
方面的知识吧。

纤维被和棉花被哪个好

究竟纤维被和棉花被哪种材质的比较好，我们首先还是先来看看到底什么是纤维被。我们常常听到的纤
维，主要分为了动物纤维和植物纤维。

在了解了什么是纤维被之后，被芯大豆纤维的好吗，现在我们就来看看到底纤维被都有哪些优缺点。无
论是哪种纤维被其实它都是人工合成纤维中的品种之一，因此纤维被就具有结实耐用、易洗快干、弹性
好等优点。而随着技术的创新，现在市场所出现的七孔纤维被的材质质量就比传统的四孔纤维被要好很
多，它的舒适性、保暖性、蓬松度、透气性都比较好。所以了解纤维被和棉花被哪种比较好，那么、就
得看看纤维被和棉花被到底都有哪些优缺点。

如果你正对纤维被和棉花被不是很了解并且对于纤维被和棉花被不知道哪种材质比较好的话，那么接着
我们再来看看到底什么是棉花被。在棉被的历算是比较传统的一类被子了。棉花被的材质天然柔和，并
且棉花被在接触皮肤的时候没有刺激也没有异味。所以深受消费者的喜欢。

2019河南国际纺织展会官奇大豆偶遇盛源

  2019年9月25日，第25届中国国际纺织面料及辅料（秋冬）博览会在河南国家会展中心召开。本次展会
的召开，吸引了来自全球近4000家参展商，展品品类涵盖正装、时尚女装、休闲装、衬衫、功能/运动装
、内衣/泳装等多种面料、更有国际馆、跃动牛仔、花样设计、可持续发展、辅料视界等专题展示区。吸



引了来自超过100个国家及地区近38000名专业买家现场洽谈，官奇大豆荣幸受邀参加本次展会。

  官奇大豆董事长李官奇先生携玉璟经理进行现场考察参观，期间与生态科技有限公司及一行高层领导
偶遇。邵总对我们新型纱线面料展台进行了参观学习，大豆纤维创始人李官奇，在其中看到了两家公司
联合开发的大豆纤维系列新型功能纱线。邵总说：“官奇大豆会与盛源保持紧密合作共同开发新型大豆
纤维纱线。”双方就大豆纤维纱线品种的优化深入交流之后又对产品的推广战略方向交换意见，一致对
大豆纤维纱线的前景充满信心。

  官奇大豆愿意做搬运工，让大豆纤维的相关产品走进生活服务你我。如果您想了解更多关于大豆纤维
的信息，come on 我们等着您！

官奇大豆：将“大豆纤维”穿上身

   官奇大豆带领着一支科研团队，致力于“大豆资源制取纤维及深加工关键技术开发”，而他们的科
研成果正对纺织行业悄然发生着变革。大豆纤维被业界称之为“第三种纤维”。

    目前市面上已存在棉麻等天然纤维和来自石油、煤炭的合成纤维。那么、为什么要抛开已有的纤维
材料，转而从大豆中提取纤维制作衣服？首先、大家对合成纤维都有一定的排斥性，有静电、不吸汗然
后我们天然纤维不够用，大豆纤维，棉麻数量有限，而海洋里有大量的大豆类植物，大豆纤维农民，能
不能找到一种替代品就自然而然想到了纤维。

    之后、浚县官奇大豆蛋白绒纤维有限公司研发出新材料-大豆纤维，并将“官奇”大豆纤维广泛应
用纺织服装、阻燃工程、卫生护理、生物医用等四大领域，具备大豆纤维各项功能的全套检测报告。

被芯大豆纤维的好吗-大豆纤维-官奇大豆(查看)由浚县官奇大豆蛋白绒纤维有限公司提供。浚县官奇大豆
蛋白绒纤维有限公司（www.lgqgnxddxw.com）是河南 郑州 ,其它的翘楚，多年来，公司贯彻执行科学管
理、创新发展、诚实守信的方针，满足客户需求。在官奇大豆领导携全体员工热情欢迎各界人士垂询洽
谈，共创官奇大豆更加美好的未来。
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